

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ANHÖRUNG ZUM GESETZENTWURF ZUR BEHEBUNG VON WINTERSCHÄDEN AN STRASSEN

02.03.2011

„Die heutige Anhörung der kommunalen Spitzenverbände zum Gesetzentwurf zur Behebung von Winterschäden an Straßen hat eine mehrheitliche Zustimmung erfahren. Die Vertreter des Städtetags und des Städte- und Gemeindebundes sehen es als positiv an, sofort mit den Arbeiten zur Beseitigung der Winterschäden beginnen zu können“, so Stefan Müller, verkehrspolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter erklärte Müller:

„Es ist nicht verwunderlich, dass die Grünen aus rein ideologischen Gründen gegen die Sanierung der Straßen sind. Wären die Mittel für Solaranlagen auf den Dächern vorgesehen, würden sie dem Programm zustimmen. Unstreitig war unter allen Anzuhörenden, dass ein erheblicher Bedarf an Mitteln für die Beseitigung der Winterschäden vorhanden ist. Darüber hinaus begrüßte der Vertreter des Städtetags den Gesetzentwurf von CDU und FDP als unbürokratisch.

Die Auseinandersetzung der kommunalen Spitzenverbände untereinander, wer von dem Programm mehr und wer weniger profitiert, ist für die FDP einfach beantwortet: Das Programm soll nicht den Verbänden dienen, sondern den Bürgern, die die Straßen nutzen. Den Nutzern ist es egal, ob es sich um eine Orts-, Kreis- oder Landesstraße handelt.

Download der gesamten Pressemitteilung [im PDF-Format](#).

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de